



INQUIRY OF MINISTRY

DEMANDE DE RENSEIGNEMENT AU GOUVERNEMENT

PREPARE IN ENGLISH AND FRENCH MARKING "ORIGINAL TEXT" OR "TRANSLATION"

PRÉPARER EN ANGLAIS ET EN FRANÇAIS EN INDIQUANT "TEXTE ORIGINAL" OU "TRADUCTION"

QUESTION NO./N° DE LA QUESTION Q-2289	BY / DE Mr. Allison (Niagara West)	DATE February 6, 2024
Reply by the Minister of Employment, Workforce Development and Official Languages Réponse du ministre de l'Emploi, du Développement de la main-d'oeuvre et des Langues officielles		
Irek Kusmierczyk		
PRINT NAME OF SIGNATORY INSCRIRE LE NOM DU SIGNATAIRE	SIGNATURE MINISTER OR PARLIAMENTARY SECRETARY MINISTRE OU SECRÉTAIRE PARLEMENTAIRE	

QUESTION

With regard to the government's COVID-19 vaccine mandates: since August 13, 2021, how many people were denied Employment Insurance benefits for the sole reason of their COVID-19 vaccine status?

REPLY / RÉPONSE

ORIGINAL TEXT
TEXTE ORIGINAL

☒

TRANSLATION
TRADUCTION

☐

Employment and Social Development Canada (ESDC)

The department is not in a position to accurately represent the number of individuals who were denied Employment Insurance benefits for the sole reason of their COVID-19 vaccine status.

While we have data representing the number of EI claims submitted (and denied) with Record of Employment (ROE) code of M (terminated) and a comment specifying 'non-compliance to employer's mandatory vaccine policy', the “comment” section is not a mandatory field on the Record of Employment (ROE); as a result, it is not possible to provide an accurate count of all EI claims denied for the sole reason of the COVID-19 vaccine status.

For these reasons, producing and validating a comprehensive response to this question would require a manual collection of information would lead to the disclosure of incomplete and misleading information.



INQUIRY OF MINISTRY
DEMANDE DE RENSEIGNEMENT AU GOUVERNEMENT

PREPARE IN ENGLISH AND FRENCH MARKING "ORIGINAL TEXT" OR "TRANSLATION"
PRÉPARER EN ANGLAIS ET EN FRANÇAIS EN INDIQUANT "TEXTE ORIGINAL" OU "TRADUCTION"

QUESTION NO./N° DE LA QUESTION Q-2289	BY / DE M. Allison (Niagara-Ouest)	DATE Le 6 février 2024
Reply by the Minister of Employment, Workforce Development and Official Languages Réponse du ministre de l'Emploi, du Développement de la main-d'oeuvre et des Langues officielles		

Irek Kusmierczyk

PRINT NAME OF SIGNATORY
INSCRIRE LE NOM DU SIGNATAIRE

SIGNATURE
MINISTER OR PARLIAMENTARY SECRETARY
MINISTRE OU SECRÉTAIRE PARLEMENTAIRE

QUESTION

En ce qui concerne les obligations gouvernementales en matière de vaccin contre la COVID-19 : depuis le 13 août 2021, combien de personnes se sont vu refuser des prestations d'assurance-emploi au seul motif de leur statut vaccinal?

REPLY / RÉPONSE

ORIGINAL TEXT
TEXTE ORIGINAL

☐

TRANSLATION
TRADUCTION

☒

Emploi et Développement social Canada (EDSC)

Le ministère n'est pas en mesure de représenter avec précision le nombre de personnes qui se sont vu refuser des prestations d'assurance-emploi au seul motif de leur statut vaccinal.

Bien que nous disposons de données représentant le nombre de demandes d'assurance-emploi soumises (et refusées) avec le code de relevé d'emploi (RE) M (résilié) et un commentaire précisant "non-conformité à la politique de vaccination obligatoire de l'employeur", la section "commentaire" n'est pas un champ obligatoire du relevé d'emploi (RE); par conséquent, nous ne sommes pas en mesure de fournir un décompte de toutes les demandes d'assurance-emploi refusées pour la seule raison de leur statut vaccinal COVID-19.

Pour ces raisons, la production et la validation d'une réponse complète à cette question nécessiterait une collecte manuelle d'informations qui mènerait à la divulgation d'informations incomplètes et trompeuses.